
議員氏名

（質問方式）

１　市長の政治姿勢について 36 前 迫 直 美

２　教育問題について （一括質問・一括答弁）

　学力向上について

　あまっ子ステップ・アップ調査事業について

　要保護・準要保護児童生徒就学援助費等扶養費について

３　子育て支援について

　保育の量と質の拡大について

　電子母子手帳の導入について

　産後ケアについて

４　観光地域資源づくりについて

　市立魚つり公園へのドッグランパークの設置について

　運河の活用について

　尼崎21世紀の森への道の駅の設置について

　ウルトラマンの聖地づくりについて

１　市立弥生ケ丘斎場について 15 林 久 博

２　残骨灰について （一括質問・一括答弁）

３　市立尼崎養護学校について

１　アレルギー疾患対策について 34 福 島 さ と り

２　エンディングプラン・サポート（終活支援）について （一括質問・一括答弁）

３　あまがさき・ひと咲きプラザ周辺の安全対策と交通環境整備につい

　て

４　市長の政治姿勢について

１　尼崎城と観光とまちづくりについて 3 西 藤 彰 子

２　本市が管理する道路の整備状況について （ 一 問 一 答 ）

１　市長の政治姿勢について 31 徳 田 稔

２　地域振興体制の再構築について （一括質問・一括答弁）

３　公共施設マネジメント基本方針について

１　南北保健福祉センターについて 20 綿 瀬 和 人

２　介護予防・日常生活支援総合事業について （一括質問・一括答弁）

３　介護人材確保に向けた取り組みについて

４　人権課題について

　人権教育・啓発推進基本計画について

　部落差別について

１　夜間中学について 32 都 築 徳 昭

２　保育所における清掃の契約について （ 一 問 一 答 ）

３　地域団体の活動資金確保のための営利事業について

１　本市における選挙について 14 佐 野 剛 志

　投票率の向上について （一括質問・一括答弁）

質　問　通　告　表
第５回尼崎市議会定例会

質　　問　　の　　要　　旨 議席番号

1 



　公職選挙法違反者に対する対応について

２　本市の救急医療の充実について

　24時間体制の医療相談電話窓口について

　受診緊急度の判定アプリケーションについて

３　今回のものづくり補助金への申請に対する本市の対応について

４　特定不妊治療費助成事業について

１　消防団員の確保について 12 藤 野 勝 利

２　水道事業の災害時の対応について （一括質問・一括答弁）

３　地方公会計制度について

４　私道内における水道管について

５　聴覚障害者の支援について

１　2020年東京オリンピック・パラリンピックの開催に向けた本市の取 2 辻 信 行

　り組みについて （一括質問・一括答弁）

　聖火リレーの誘致について

　オリンピックの開催を生かした本市の取り組みの検討状況につい

　　て

　ホストタウン登録の検討について

２　農地保全・農業振興について

　生産緑地の2022年問題について

　認定農業者制度について

　市内産食材の学校給食への活用による地産地消の取り組みについ

　　て

１　市長の政治姿勢について 30 真 崎 一 子

２　保育所の待機児童解消について （一括質問・一括答弁）

３　教育問題について

　あまっ子ステップ・アップ調査事業について

　少人数学級について

　公立高校複数志願選抜の通学区域について

４　子どもの生活に関する実態調査の結果について

１　尼崎城について 6 武 原 正 二

　お土産コーナーの決済方法について （一括質問・一括答弁）

　観光バス停留所について

　観光バス待機所について

２　夜間の放置自転車問題について

１　暴力団排除について 11 中 尾 健 一

２　自殺対策について （ 一 問 一 答 ）

３　債権管理条例について

４　経済産業の活性化について

５　市長の政治姿勢について

１　学校教育について 42 波 多 正 文

　学力向上と子供の育成について （一括質問・一括答弁）

　教育委員会の役割と取り組みについて

　学びと育ち研究所の役割と取り組みについて

２　地域力向上について
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１　地域包括支援センターについて 26 土 岐 良 二

　体制強化と情報発信について （一括質問・一括答弁）

　取り組み内容について

２　小中学生のスマートフォン及び携帯型ゲーム機の使用について

　現状と対策について

　安全使用宣言について

３　防災対策について

　自主防災会への支援について

　県立高校との協働について

１　人事評価及び人材育成について 7 久 保 高 章

２　ＲＰＡの活用と統括的所管課の設立について （ 一 問 一 答 ）

３　こども医療（９歳～15歳）の通院費について

１　手話言語条例について 4 広 瀬 若 菜

２　特別支援学校に通う医療的ケア児について （一括質問・一括答弁）

３　市長の政治姿勢について

１　市長の政治姿勢について 21 明 見 孝 一 郎

２　教育課題について （一括質問・一括答弁）

　社会力育成について

　中学校授業の安全性向上について

３　地域コミュニティーの醸成について

４　２項道路整備のあり方について

１　ＳＤＧｓ（持続可能な開発目標）について 18 山 﨑 憲 一

２　乾電池のゴミ処理について （一括質問・一括答弁）

１　公共下水道武庫分区雨水貯留管整備事業について 1 別 府 建 一

２　動物愛護基金について （ 一 問 一 答 ）

３　生活保護について

４　大阪万国博覧会誘致について

１　市長の政治姿勢について 16 川 﨑 敏 美

２　保健福祉センター２所化にかかわる問題について （一括質問・一括答弁）

　利用状況について

　総合相談について

３　業務執行体制の見直し（アウトソーシングの問題）について

１　学校教育について 9 楠 村 信 二

２　相対的貧困層及びひとり親世帯について （ 一 問 一 答 ）

３　公共施設のあり方について

　市立美方高原自然の家について

　市立魚つり公園について

１　市長の政治姿勢について 5 松 澤 千 鶴

２　障害福祉サービスについて （ 一 問 一 答 ）

　障害者（児）移動支援事業等について

　障害者（児）相談支援事業について

　いわゆる65歳問題について

１　セクシュアルハラスメント等の防止について 19 須 田 和

２　公共施設におけるエレベーター等の安全管理について （一括質問・一括答弁）

３　審議会等における市民の参画について
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１　カルチャー施設の一般予約申込期間と予約制限について 10 光 本 圭 佑

２　自治体業務へのＡＩ技術の活用について （ 一 問 一 答 ）

３　公設地方卸売市場について

４　市長の政治姿勢について
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